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１  会議の名称      岐阜県立加茂農林高等学校   学校評議員会  （第２回） 

 

２ 会議の構成     委 員  浅野 一雄       岐阜県農業大学校校長                      

                              河野 鉄博        岐阜県指導農業士 

                    酒向 克美        読み聞かせボランティアの会会員 

                    十河登志子        元美濃加茂市読書サークル協議会会長 

               間宮 里美        元ＰＴＡ副会長                            

 

               角田 雅彦        ＰＴＡ会長                               

                                

                    学校側    浅野 靖夫    校長          

                              守屋 康晴    教頭           

                              鹿野 淳一    事務長         

                              伊藤   力     教諭(教務主任) 

               丹羽 建一      教諭(生徒指導主事) 

               澤野 美彦      教諭(進路指導主事) 

               伊佐治信彦      教諭(農場長) 

 

３  会議の目的       学校運営について地域住民から幅広く意見を聞き、地域社会からの支援・協 

          力を得て、開かれた学校づくりを推進する。 

 

４  会議の開催      平成２７年１月２１日（水） １３：３０～１５：３０ 

           加茂農林高等学校 本館１階会議室   

                    評議員５人とＰＴＡ代表１人と学校側７人が出席 

 

５  会議の概要  １ 本校生徒との意見交換会 

 

        ２ 学校評議員による会議    

 

        （１）学校長あいさつ 

 

        （２）協議題 

            ア 活動紹介   

                        イ  委員等からの意見・要望等    

              ウ その他  



 

 

（１）テーマ   本校生徒との意見交換会 

 

 

 本校３年生の生徒会役員、農業クラブ役員、学科代表、部活動代表の合わせて２３名の生徒が、そ

れぞれの活動内容や取り組んできたことを発表した。そして、その発表について感想・質問・ご意見

を頂いた。 

 

意見１ 生徒会や農業クラブの活動は、自分の学校の中だけでなく他校との交流活動と通して力を付 

   けてほしいと思っているが、話を聞いて多くの人が様々な力を得ていることがわかった。 

 

意見２ 農業高校と言うことで、農家との交流活動や農家での学習をインターンシップなどを通して 

   これからも続けていってほしい。 

 

意見３ 農業高校と言うことで動物や作物の管理のために放課後や休日に学校へ出てくることがある 

   にも関わらず、部活動にも頑張り成果を上げていることはすばらしい。今後も部活動にもた 

   くさんの生徒が参加し、成果を上げ個々の生徒が成長できるようになるとよい。 

 

意見４ 学校祭（緑園祭）などを利用して農業高校の良さをもっと地域の人にどんどんアピールをし 

   てほしい。 

 

 

（２）テーマ   今年度の反省および来年度の取組案について 

 

 

 学校長の挨拶の後、生徒との意見交換会や、事前に配布しておいた学校評価についての生徒及び保

護者等を対象とするアンケート結果を踏まえて評議員の方々からご感想・ご意見をお聞きした。 

 

意見１ 昨年度との数値の結果から良くなっていることが分かる。入学できて良かった、入りたい学 

   校と言うことがわかる。また、学校が生徒や保護者から信頼されていることもわかる。 

     

意見２ 昨年と比べ、家庭との連携が向上して良い結果となっているが、他の項目と比べてまだ改善 

   の余地があるのでもう少し取り組んでほしい。また、清掃活動が成果として現れるように取 

   り組んでほしい。 

 

意見３ 全体的によい結果になっている。生徒の様子を見ると楽しく学校にきていることがよくわか 

   るが、体罰やいじめについては、絶えず生徒の様子を把握したり、職員間の情報交換を密に 

   してよりよい学校を目指してほしい。 

 

意見４ 多様な生徒に対応できるように生徒一人一人の能力に応じた指導をすすめてほしい。  

 

意見５ 学校の施設設備など、学習環境を整え、生徒がまじめに一生懸命授業に取り組めるようにし 

   てほしい。 


